
Câmara Municipal de Caçapava 
Cidade Simpatia - Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº         /2015

Requer  informações  se  há  funcionários  da  FUSAM  que  prestamRequer  informações  se  há  funcionários  da  FUSAM  que  prestam
serviço na Secretaria de Saúde?serviço na Secretaria de Saúde?

      Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal:

Os Vereadores que a este subscrevem, em conformidade

com  o  texto  regimental  desta  Casa,  requerem   a  Vossa

Excelência, ouvido o Plenário, que se oficie o  Ilustríssimo

Senhor  GUILHERME  MATAREZZI  –  PRESIDENTE  DA  FUSAM  -

solicitando-lhe o que segue:

 Chegou  ao  conhecimento  destes  Vereadores,  que  há

funcionários  da  FUSAM  que  atualmente  prestam  serviços  na

Secretaria de Saúde, ocorre que, grande tem sido a demanda na

FUSAM no que diz respeito a atendimentos ao público e interno,

motivo pelo qual questiona-se:

1)  Há funcionários da Fundação de Saúde e Assistência Do

Município de Caçapava – Fusam que prestam ou prestaram

serviços na Secretaria de Saúde?

2) Em  caso  positivo,  quem  são  esses  funcionários,  suas

funções, desde quando e motivos de estarem na Secretaria

de Saúde?

3) Existe alguma parceria entre a FUSAM e o Município no que

diz respeito a prestação de serviços / funcionários?

 Plenário “Vereador Fernando Navajas Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de dezembro de 2015.”, 01 de dezembro de 2015.
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